

Badminton- Mixed Mannschaft fährt zum Landesentscheid!

Das Max-von-Laue Gymnasium meldete dieses Jahr zum ersten Mal eine Mannschaft in der Ballsportart Badminton bei Jugend trainiert für Olympia.

Am 2. März 2012 fuhren acht Schülerinnen und Schüler des MvLG zum Regionalentscheid WK III (Jahrgänge 1997-2000) nach St.Katharinen und spielten gegen die Jugendlichen der Schulen aus Unkel, Betzdorf, Mendig und Linz.

Aufgrund unserer Topbesetzung gingen alle Spiele klar an das MvLG.

Gespielt wurde pro Runde:

- 1 Jungendoppel (Lukas Resch & Tim Junker)
- 1 Mädchendoppel (Lea-Sophie Mantik & Jana Weber)
- 1 Mixed Doppel (Julia Resch & Jan Junker bzw. Niclas Wagner)
- 2 Jungeneinzel (Lukas Resch & Tim Junker)
- 2 Mädcheneinzel (Julia Resch & Anna Funke)

Ein herzliches Dankeschön geht an Frau Junker, die mit großem Engagement die Jugendlichen im Verein trainiert hat.

Am 20. März 2012 fährt die Mannschaft mit Frau Pries & Frau Junker zum Landesentscheid nach Idar-Oberstein.



